

## 11月1日は「彩の国教育の日」について

埼玉県では、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」として、教育に関する様々な取組を推進しています。

安行東小学校は、11月1日に川口市教育員会委嘱「学力向上に関する研究発表」を行います。

※新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から一般の方の参加はご遠慮いただいております。

学校、家庭、地域がさらに連携を深め、心豊かな子供たちの育成が図られますよう、引き続き、皆様の御支援、御協力をお願いいたします。

### <11月1日は「彩の国教育の日」>

県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。

例年、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業を多数実施していますが、今年度も、コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、多くの事業が自粛されています。このような状況だからこそ、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみませんか。ほっこりした話題で、元気で明るい気持ちになる教育週間にしましょう。

詳しくは県ホームページを御覧ください。

彩の国教育の日

検索



彩の国教育の日

▲シンボルマーク

問合せ：埼玉県教育局生涯学習推進課(TEL 048-830-6972)